

Überraschender Schulausflug der Primarschule Münchwilen

Römische Wasserleitung in Münchwilen

Die Katonsarchäologin, Frau Galioto, bot der Primarschule Münchwilen eine eigene Schulführung für die Besichtigung der römischen Wasserleitungen an. Dieses Angebot haben die Schülerinnen und Schüler der Primarschule gerne angenommen. Sie erzählte spannende Geschichten über die römische Wasserleitung und erklärte im Detail, wie diese geplant wurde und gut funktionierte. Dieser kurze spontane Ausflug an einem sonnigen Morgen wird den Schülerinnen und Schülern garantiert lange in Erinnerung bleiben: Eine Reise in die Vergangenheit. Die Schülerinnen und Schüler, das Lehrerteam und die Schulleitung bedanken sich bei Frau Galioto für die interessante Reise in die Römerzeit.

25. April 2018/Schulleitung



